



いちごぐみだより

5月号

2020年 尚徳福社会 おぐら保育園

入園から1か月が経ち、園庭のこいのぼりが揺れ、さわやかな風が心地よい季節となりました。一人一人のペースに合わせて、子どもたちが安心して過ごせるようにしっかりと寄り添い、また、天気の良い日には戸外に出掛け、新しい発見をたくさんしたいと思います。



園庭では心地よい日差しにうとうと・・・気持ちよくベビーカーの中で眠る姿もあります。他のクラスのお友達が「赤ちゃん寝てる?」「かわいいね」と声を掛けてくれると泣いていた子も泣き止み嬉しそうにする姿も見られます。



★離乳食おいしいね★

子どもたちが楽しみにしている食事時間。食事の準備し始めると、近づいてきたり、「早く食べたいな～」と泣き始めたりして保育士に大きな声で呼びかけています。それぞれの発達に合わせた離乳食を「もぐもぐ、かみかみ」など声を掛けながら一緒にお口を動かしています。また、自分で食べられる子は手づかみで食べて、上手に完食しています。



玩具を手に取り、触って感触を楽しむ姿・・・「おとがするね～」と話す姿が聞こえてきそうです。ハイハイやずりばいで興味のある方へ行き、お部屋の中を探索！ちょっと不安になると、振り返って保育士のところへ戻ってきたり、声を上げて呼んでみたりしています。やさしく声を掛け、安心して過ごせるようにしていき、また、歩ける子も増えてきたため、安全に歩行できるように見守っていきたいと思います。



★日中は日差しが強く、汗ばむようになってきました。その日の気温によって衣服を調節できるよう、半袖など薄手の衣服をご用意していただきたいと思います。

★5月29日(金) 移動動物園を予定しています。いちご組の子どもたちは、ベビーカーやおんぶで動物を近くで見る予定です。子どもたちがどのような姿を見せてくれるのか楽しみですよ♪

★爪の伸びている子、角がとがっている子を見かけます。爪の確認をお願いします。

